

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Konsequenter Atomausstieg: Import von Atomstrom verbieten!

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, im Bundesrat eine Gesetzesinitiative zu ergreifen, um den Import von Atomstrom nach Deutschland zu unterbinden.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Deutschland hat mit dem nunmehr beschlossenen Ausstieg aus der Produktion von Atomstrom einen ersten richtigen Schritt unternommen. Um den Ausstieg aus der Nutzung der Kernenergie glaubwürdig und konsequent umzusetzen, ist es zwingend notwendig, auch auf den Import von Atomstrom zu verzichten.